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会 議 開 催 結 果 概 要 書 

 

１ 審 議 会 等 の名 称 市立岸和田市民病院地域医療支援委員会 

２ 開 催 日 時 令和７年５月８日（木） 14：00 ～ 14：40 

３ 開 催 場 所 市立岸和田市民病院 3階 講堂 

４ 公開 ・非公開の別 
 

（ 公 開 ・ 非 公 開 ） 

５ 非 公 開 理 由 

  (非公開の場合のみ) 
 

６ 出 席 者 委員 ９ 名、事務局 12 名 

７ 傍 聴 人 数 

  (公開の場合のみ) 
  ３ 名 

８ 議題及び審議概要 

案件１ 地域医療支援病院業務報告について 

 ・令和６年度の実績報告（１－３月分） 

案件２ 市立岸和田市民病院からのご案内 

 ・人事について 

 ・第 21回岸和田緩和サポートセミナーについて 

 ・計画停電について 

 

【議事概要】 

1. 開会 

2. 委員の委嘱、任命後に委員長、副委員長の選出 

3. 副委員長挨拶 

4. 事務局より関係病院職員の紹介 

5. 委員長欠席のため、副委員長にて議事を執り行う 

案件１ 地域医療支援病院業務報告について 
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事務局より、地域医療支援病院の制度概要、地域医療支援委員会

の役割について説明。 

事務局より、令和６年度の実績報告（１－３月分）について報告。 

副委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

副委員長：ご意見なしということで、本案件を終了する。 

 

6. 案件２ 市立岸和田市民病院からのご案内 

①委員より、令和７年度の主な人事について報告。看護局長より就

任挨拶。 

副委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

副委員長：ご意見なしということで、本案件を終了する。 

 

②事務局より、第 21 回岸和田緩和サポートセミナーについて案

内。地域連携ニュース５月号にて、地域医療機関へ広報済。 

副委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

副委員長：ご意見なしということで、本案件を終了する。 

 

③事務局より、５月 17日の計画停電について報告。 

副委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

副委員長：ご意見なしということで、本案件を終了する。 

 

7. その他 

副委員長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

委 員：救急搬送について、市立岸和田市民病院を含む救急搬

送受入医療機関の職員、消防署職員へ感謝申し上げ

る。先日別の場で、救急搬送者数が多い中、救急出動

時間が短縮していると聞いた。１秒でも早く現場へ向か

う消防職員、受入体制を整える医療機関職員の努力の

結果と推察し、敬意を払い、改めて感謝申し上げる。今

度ともよろしくお願いする。 

 

副委員長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

委 員：広報誌「うらら」について、今号も良い内容であった。病

院紹介動画の記事の QR コードで動画を視聴したが、

明るい未来を感じるような内容で、先進的な医療を受
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けることができそうと感じた。 

患者さんから、地域の診療所へ紹介される際に、「あな

たは 80 歳だから、もう市民病院にかかる必要はない」

と説明をされてショックを受けたとの声がある。恐らく取

り違いかと思うが、誤解を受けないような説明を心がけ

てほしい。 

面会の受付記入用紙について、本人との関係を記載す

る欄に「兄弟」はあるが「姉妹」がないので、変更できる

タイミングがあれば検討いただきたい。 

独立行政法人化への働きは、その後どう進んでいるの

か。 

事 務 局：「うらら」へのお褒めの言葉に感謝申し上げる。できるだ

け、市民の方に病院のことを知っていただくために、分

かりやすい広報を心がけている。今後も関連法案に注

意しながら作成する。 

患者説明について、おそらく「状態が安定しているため

近くにかかりつけ医を持って、もう遠くの当院まで来院

しなくても大丈夫である」という旨の説明をしたのだと

推察する。上手に伝わらなかったかもしれないが、当院

の医師の説明不足の可能性もあるため、院内で周知さ

せていただき、今後の患者説明の際に注意するよう伝

える。 

面会受付については、担当で検討してもらう。 

事 務 局：独立行政法人化への動きについて、先日、新しく赴任さ

れた市長は、まず病院のことをよく知りたいと考えてい

るため、当院から丁寧に説明を重ねているところであ

る。去年度に市民や議員に向けて説明をしており、新し

い市長にもご理解を得て、着実に進めていきたい。 

委 員：患者説明について、当院の役割として、かかりつけ医か

ら紹介をいただき、当院で急性期治療を受け、状態が

落ち着けばかかりつけ医へ逆紹介をしているところであ

る。患者の年齢により区切りが存在するわけではないの

で、安心していただきたい。当院の医療スタッフの説明

が不十分であった可能性があり、院内周知を図り改善

していく。 

 

副委員長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

副委員長：案件なしとのことで、これにて議事を終了する。 
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8. 次回開催日連絡 

事 務 局：令和７年度第２回委員会は令和７年８月７日（木）に開催

を予定している。 

 

9. 閉会 

９ そ の 他  

 


